

## Wawali Hengky, Hadiri Tulude Batu Putih Atas

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 4, 2022 - 07:06



*Wawali Bitung Hengky Honandar hadir di Upacara Adat Tulude Di Kelurahan Batu Putih Atas*

BITUNG - Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar didampingi Sekretaris I TP PKK kota Bitung Ny. Ellen Honandar Sondakh hadir upacara Adat Tulude di Kelurahan Batu Putih Atas Kecamatan Ranowulu, Kamis (03/02/2022).

Selain itu acara Tulude yang prakarsai Kelurahan Batu Putih ini juga turut di hadir Asisten Pemerintahan dan Kesra, Julius Ondang, Spd MSi, Kordinator Staf khusus Petrus Tuange, serta para Stafsus, serta Camat Ranowulu Andre Rantung.

Dalam sambutannya Wawali, Hengky Honandar mengatakan, Di tengah suasana penuh suka cita serta dilingkupi Semangat Kebersamaan dan Persaudaraan saat ini, Sebagai bagian dari masyarakat yang religius dan berbudaya, Marilah kita mengucapkan puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa.

Sehingga Atas tuntutan dan penyertaannya kata Hengky Kita dapat menghadiri pelaksanaan upacara Adat Tulude Tahun 2022, Pemerintah dan Masyarakat Kelurahan Batu Putih Atas

" Selaku Pemerintah kota Bitung, kami memberikan apresiasi yang besar kepada segenap unsur pemerintah dan masyarakat Kelurahan Batu Putih Atas yang terus setia menyelenggarakan acara bernuansa Adat, serta sarat Nuansa Budaya yang secara bersamaan dipadukan dengan penuh penghayatan Iman sebagai bentuk syukur atas pemeliharaan Tuhan pada Tahun yang telah berlalu," Ujar Hengky

Lanjut dikatakan, Hari ini kita memohon rahmatnya untuk senantiasa mengawal perjalanan kita disepanjang tahun 2022 ini.

Dengan demikian, kata Hengky kita semua memiliki keyakinan bahwa berkat dan pemeliharaan Tuhan yang telah kita alami di Tahun lalu, akan kita rasakan di tahun baru ini.

" Atas nama Pemerintah, Pribadi dan Keluarga, kami mengucapkan Selamat bersyukur bagi kita semua, dan Selamat Menulude," ungkapnya

hengky juga mengharapkan Semoga melalui perayaan ini, Kita memperoleh, semangat dan harapan baru, untuk menjalani hidup di Tahun yang di yakini penuh dengan berkat, dan Anugrah Tuhan.

" Perayaan Tulude ini semoga juga dapat membangkitkan semangat dan Motivasi untuk memberikan yang terbaik bagi pembangunan daerah tercinta ini, dengan senantiasa menjadikan Tuhan Yang Maha Kuasa sebagai juru mudi," pungkasnya. (AH),